

MEA CULPA – Octobre 2008

Je me permets de revenir taper au carreau de votre messagerie électronique pour réparer une grossière omission qui ne s'est donc pas glissée dans ma dernière correspondance automnale.

Vous saisissez l'ampleur de mon amnésie en vous rendant à la salle Capranie d'Ondres, ce samedi vers 15h30 : Une troupe d'artistes qui compte autant d'enfants que d'adultes vous y présente son nouveau spectacle mêlant chant, musique, danse, conte, théâtre...

Ce collectif que l'on a pu voir dans de nombreux festivals nationaux voire internationaux occupe le devant de la scène landaise depuis plus de 30 ans. Les 2 derniers ayant été intégralement consacrés au montage de cette super production qui traite de façon très moderne une vieille histoire d'ici.

Vous serez bien contents d'avoir assisté à l'avant-première si comme je le pressens, cette comédie musicale bat le record d'entrées de NOTRE DAME DE PARIS ! Parce qu'Esmeralda et Quasimodo, ils auraient moins fait les malins sur des échasses...

A dissabte dab lous tchancayres !

Jeromelito